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2- Attribution des championnats 47 2023 : 

COMPTE-RENDU réunion du Comité Directeur à Damazan mercredi 08 /02/2023 

1- Rapport mensuel du CTD et du VMSC : 

 
 
 

 

Participants : Alexis Bernagaud, Gilles Canouet, Joël Mahieux,   J-Jacques Massou, J-Paul Ounzari, Daniel 
Quillez, Grégory Mauri, et J-Marc Rouxel 
En distanciel : J-Jacques Lassarrade, Alex Lesca 
Excusés : Ghislaine Cassol, André Falcon, Thibaut Fray Secrétaire de séance : Greg Mauri  

 

Gilles CANOUET CTD -   
 

• Temps de travail du mois : 165 h 
64h pour l’organisation des 6 jours de Damazan, 27h sur le budget participatif et entretien du matériel, 21h sur des 
prestations entraînement, 17h pour l’organisation du Défi 47, 10 sur la vie associative, 8h de communication, 4h pour le 
service civique, 4h pour la réunion mensuelle du CD 47, 4h sur les avis délégataires, 3h pour le projet Pump Track à 
Villeneuve sur Lot et 3h pour le site VTT FFC. 

 

• Missions principales effectuées : 

Remise en état vélo de piste, organisation des 6 Jours de Damazan, réunion Pump Track, entretien du véhicule, réunion 

site VTT FFC. 
 

• Calendrier :  
6 jours de Damzan : 11/02 et 25/02 
Séminaire à Albi de la FFC : 24/02 

 
Alexis BERNAGAUD VMSC - 

 
• Temps de travail du mois : 79 h 
 
• Missions principales effectuées : 
 

Organisation du Défi 47 (mailing, gestion des réseaux sociaux, recherches partenariales, rdv partenaire et fylers), 

organisation des 6 jours de Damazan, organisation des 100 ans du vélodrome de Damazan, formation PSC1, réunion 

mensuelle du CD 47 et réunion pour le Défi 47.  
 

 
En ce qui concerne les championnats départementaux, en fonction du calendrier régional et des concurrences entre les 
courses, sont proposés pour le :  

 
- Championnat départemental écoles de vélo - Pardaillan le 17 juin  
- Championnat départemental U15 – Grand Prix de la Ville d’Agen le 26 mars 2023 
- Championnat départemental U17 – Grand Prix de la Ville d’Agen le 26 mars 2023 
- Championnat départemental U19/Séniors – Grand Prix de la Ville d’Agen le 26 mars 2023 
- Championnat départemental Femmes – Grand Prix du Mont Pujols le 10 avril 2023 
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3- Six jours de Damazan : 

4- Défi 47 : 

 

Lors des 2 derniers samedis, le 11 février et le 25 février, Alexis Bernagaud et Gilles Canouet organiseront des temps 
d’initiation pour l’Américaine avec les cadets. 

Participation : 

Jour 4 – 50 engagés 
Jour 3 – 47 engagés  
Jour 2 – 56 engagés  
Jour 1 – 47 engagés 

Organisation du Jour 6 :  

Le protocole des 6 Jours de Damazan est prévu à partir de 17h45 le samedi 25 février au Vélodrome lors du dernier jour. 
Les récompenses seront identiques aux années précédentes : coupes, gerbes et médailles.  

Pour la cérémonie protocolaire, Jean Jacques récupérera les bouquets et ramènera le fond de podium. Gilles réclamera 
les roll-up de la ville de Damazan.  

Afin de clôturer les 6 Jours de Damazan, un repas sera organisé pour remercier toutes les personnes impliquées dans 
l’organisation de l’événement. Certaines personnalités seront également conviées à ce repas pour les remercier de la 
confiance portée au CD 47. Pour les concurrents, un goûter et un pot d’après course sera proposé.  

 
Une réunion du comité d’organisation est prévue en visioconférence le jeudi 16 février à 18h00. Aussi, le lundi 20 
février à 18h00 se tiendra une réunion en visioconférence afin d’aborder les points techniques avec les services de la 
municipalité de Prayssas. 

Le dossier sécurité a été déposé par Gilles Canouet en ligne sur la plateforme préfectorale. Daniel Quillez et Gilles 
Canouet mettront à jour la liste des signaleurs et leur permis. Les attestations du médecin et des ambulances seront 
déposées pour le 25 mars. Gilles Canouet a déclaré un poste statique avec 2 secouristes sur le site départ/arrivée et 2 
secouristes mobiles, il mettra également à jour cette liste. Manu SANCHEZ serait, en fonction de ses astreintes, 
coordinateur secours.  

Jean Marc Rouxel donnera une réponse favorable à Thibaut Fray sur l’arrivée d’un nouveau partenaire et relancera de 
nouveaux partenaires avec la rédaction d’une convention partenariale fixant l’engagements des différentes parties sur 
proposition de Jean Jacques Massou. Joël Mahieux et Alexis Bernagaud se sont déplacés chez un partenaire qui propose 
d’exposer un stand le samedi après-midi puis à nouveau le lendemain. Ce même partenaire propose de prendre un 
contact plus précoce lors de la prochaine édition pour qu’il vienne en soutien au comité départemental avec son 
entreprise et des fournisseurs. Joël Mahieux reprendra contact dès le mois de mars.  

Les membres du CD 47 se sont répartis les partenaires à contacter.  

Sur proposition de Joël Mahieux, une mise en valeur des partenaires par l’intermédiaire de vidéos est à réfléchir. 

D’autres points sont abordés et seront approfondis lors de la réunion du 25 février 2023 dont la mise à jour de la grille 
tarifaire à analyser en amont en vue de propositions. 

Le 08 février, 123 participants étaient engagés. 
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5- Budget participatif : 

6- Projet Pump-Track Villeneuve/Lot : 

7- Réunion piste BMX Agen : 

9- Retour des AG de clubs (LVCT) : 

10- Retour Assemblée Générale Régionale : 

 

Les derniers achats (roues) ont été livrés et ces dernières ont été essayées sur les 6 jours de Damazan. Il reste deux 
factures à récupérer.   

Jean Jacques Massou a pris contact avec la société d’assurance Groupama afin d’assurer le container et le matériel 
présent à l’intérieur, un devis sera présenté à Jean Marc Rouxel dans les jours à venir.  

Une réunion s’est déroulée entre Gilles Canouet, Jean-Marc Rouxel et des représentants de la municipalité de 
Villeneuve sur Lot. Le servie des sports souhaite créer une piste de Pump-Track près du skate parc et une petite piste 
d’initiation au BMX. L’objectif est d’ouvrir la la pratique sportive et l’utilisation de cet espace par les écoles. Pour 
l’heure, aucune structure n’est fondée pour organiser des événements sur ces espaces. La municipalité souhaite un 
apport et une contribution de la part du CD 47 pour le montage du dossier.  

 

Alain KLAJMAN a reçu Jean Marc Rouxel, Gilles Canouet et le Président du Guidon Agenais afin d’exposer le projet de 
mise en œuvre d’une piste BMX sur l’Agenais. Deux questions ont émergé lors de cette réunion, celle du prix de la piste 
et celle du foncier.  

Concernant le foncier, le parc de Passeligne a été évoqué cependant, la municipalité souhaite mettre en œuvre des 
structures de proximité. Jean Marc Rouxel s’est renseigné sur les dimensions d’une piste et il faut entre 3 500 et 5 000 
m² pour développer une piste BMX ce qui pourrait faire de la Plaine du Pont Canal un espace propice à son implantation 
et cela permettrait de créer un complexe sportif avec les structures déjà existantes. Une difficulté persiste avec le 
stationnement.  

Concernant l’aspect financier, plusieurs organismes peuvent participer au financement d’une piste à savoir le 
département, la région, l’ANS, l’Union Européenne ou encore, la Fédération Française de Cyclisme à travers des 
subventions en fonction des projets.  

 

L’Assemblée Générale du LVC Tonneins s’est déroulée. Corentin Quillez et Jérôme Cazemajou prennent les relais de 
Gérard Zaragoza en co-présidence. Les résultats du LVC Tonneins ont été très positifs sur l’année écoulée d’un point de 
vue sportif et financier avec l’attribution du budget participatif.  

Gérard Zaragoza remercie le CD 47 pour le trophée qui lui a été remis. Par ailleurs, il a reçu la médaille de vermeil de la 
reconnaissance du sport cycliste.  

L’ensemble des membres du CD 47 se réjouit de la reprise du club par Corentin et Jérôme pour faire perdurer le club.  

 

Jean Marc Rouxel et Alex Lesca étaient présents. L’assemblée générale s’est déroulée en deux temps avec une assemblée 
générale extraordinaire puis une assemblée générale ordinaire.  

Assemblée générale extraordinaire : 

1- Mise en vente du garage de Sauzé-Vaussais 
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11- Questions diverses : 

2- Réflexion sur la mise en vente des bureaux de Sauzé-Vaussais 
3- Modification des statuts avec un ajout permettant de tenir une assemblée générale ordinaire ou extraordinaire en 

visioconférence 

Assemblée générale ordinaire : 

Epreuves : en 2022, 886 inscrites au calendrier dont 104 annulations en cours d’année. Le comité régional va mettre en 
place une directive déterminant dans quelles conditions un organisateur peut annuler sa course avec remboursement des 
droits d’organisation. La Charente Maritime est le premier département en termes d’organisation. A noter la grande 
réussite sur la première classique des Pyrénées. 

Arbitrage : 30 arbitres formés et 6 au niveau national. 

Ecoles de vélo : 80 épreuves organisées avec une tentative de mise en place d’un challenge non concluante. 

Cyclisme féminin : ras 

Cyclosportives : 8 inscrites au calendrier, 7 ont eu lieu dont 4 dans les Pyrénées, 1 en Lot et Garonne, 1 en Dordogne et 1 
dans la Vienne. La moyenne des participations est d’environ 250 concurrents.  

Piste : résultats très satisfaisants des coureurs de Nouvelle-Aquitaine dans les différentes réunion piste. Le championnat 
régional se déroulera à Bonnac-la-Côte.  Un stage est planifié en avril 2023. La question du devenir du Vélodrome de 
Bordeaux a été posée.  

Vote des délégués à l’AG : 9 candidats, 6 élus avec une parité de 3 hommes et 3 femmes. 

Budget prévisionnel : 2 millions 55 milles euros  

Compte de résultats 1 millions 874 milles euros  

Résultats : -16 770 € ce qui peut s’expliquer notamment par l’achat d’un camion atelier nécessaire aux équipes régionales 
et à la perte de l’aide à l’apprentissage ce qui représente 32 000 € 

Le journal Cyclisme papier a été arrêté, il ne restait que 500 abonnés cependant, un journal électronique devrait être 
rédigé sur le site.  

Effectif : ROUTE 5 117 licenciés - VTT 1 784 licenciés - BMX 2 636 - Autre 8 licenciés ce qui fait un total de 9 545 licenciés 
sur les 10 000 prévus  

 

Jean Jacques Massou a demandé un devis à l’assurance Groupama pour faire passer la Laguna du comité départemental 
du tous risques au tiers. 

Changement de siège social : M.Masset a accepté que le CD 47 change de siège social pour Damazan, un courrier officiel 
sera adressé en ce sens par Jean-Marc Rouxel. Par ailleurs,, le maire à fait une demande de subvention de 500€ qui a été 
présenté au bureau municipal. Lors d’un échange, Jean Marc Rouxel a refait une demande de travaux pour le vélodrome.  

Centenaire du vélodrome de Damazan : Jean Marc Rouxel a abordé l’aspect financier avec M. Masset. La date prévue est 
au 7 octobre. M. Lagarde, organisateur de Champagnol va recevoir Jean Marc Rouxel, Alexis Bernagaud et Gilles Canouet 
pour la mise en œuvre d’un cahier des charges. Jean Jacques Massou a repris le dossier du Trophée des Sprinters afin de 
comparer et monter un premier budget prévisionnel. 

Pardaillan : 17/06 filles matin / 18 écoles de vélo le matin et championnat régional AM, parcours modifié, agrandi 
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Jean Jacques Massou a procédé à l’activation de « l’espace professionnel » sur www.impots.gouv et a saisi la déclaration 
relative à la « taxe sur les salaires ». D’autre part, la déclaration annuelle AFDAS a été saisie et la cotisation réglée.  

Un rattrapage salarial a été versé suite à un décalage entre le cirement permanent et le net à payer sur l’année 2022. Une 
demande d’envoi systématique d’une copie des bulletins de paye à Jean Jacques Massou (trésorier) a été sollicitée. 

Sur proposition de Alexis Bernagaud, mise en valeur du cyclisme féminin sur le Défi : inscription préférentielle, mailing 
aux équipes afin de favoriser une augmentation de la participation féminine. Sur proposition de Gilles Canouet, contact à 
prendre avec la ligue de Nouvelle Aquitaine de Triathlon. 

. Prochaine réunion prévue le mercredi 01 mars 2023 à 20h30 

http://www.impots.gouv/

